

Le centre de formation ouvrira en 2008

Le futur centre de formation du VAFC devrait ouvrir ses portes en septembre 2008 à côté de l'université du Mont-Houy.

Le dossier d'ouverture du centre de formation sera déposé avant le 31 octobre (*), pile trois ans après le passage au professionnalisme, durée minimum légale pour ouvrir cet outil.

Le centre sera à l'image du club, humble. « *On ne va tomber dans la démesure, on a fait ça à notre niveau* », indique le président Francis Decourrière. Un bâtiment sera ainsi construit, à proximité

de celui des pros sur la plaine de sports derrière l'université. Au total, cinq terrains prendront place, dont un synthétique pour un coût total de 6 millions d'euros (dont 300 000 € pour l'achat des terrains). Le financement sera ainsi partagé : 500 000 € de fonds propres de la SASP, un prêt de 3 millions d'euros qui a été accordé et 2,5 millions payés par la communauté d'agglomération et votés jeudi soir.

Le permis de construire a été déposé à la mairie de Famars et les travaux devraient débuter rapidement.

En septembre 2008, une dizaine

de jeunes feront ainsi leur rentrée. L'effectif s'étoffera au fur et à mesure pour se porter au maximum à 30 joueurs de 16 à 18 ans. « *A 80 %, ils seront issus de la région, c'est une volonté de notre part.* »

Ils seront logés dans les chambres du futur bâtiment puis, pour les majeurs, dans la nouvelle résidence universitaire où ils prendront d'ailleurs leurs repas. « *On a un partenariat avec l'université qui est très important et très apprécié par la Direction technique nationale. On y tient beaucoup car il s'agit aussi de les préparer à l'après football.* » ■■■

► (*) L'agrément de la Fédération devrait être donné en février 2008.